Iu-thian, on lit que l'ambassadeur arriva à la neuvième lune, pour payer le tribut. L'envoyé était un religieux que Chintsoung avait nourri. L'empereur lui donna en présent cent mille deniers, et lui rendit le lion qu'il avait apporté.

La première année Youan-yeou du règne de Tche-tsoung (1086), suivant la Vie de ce prince, au printemps, à la deuxième lune, on donna au roi de Iuthian des habits, une ceinture, des vases. A la onzième lune il vint des ambassadeurs qui payèrent le tribut. L'année suivante (1087), selon le même ouvrage, au printemps, à la deuxième lune, on ajouta à ce présent une ceinture d'or, une robe d'étoffe brodée, et des vases. A la cinquième lune, de nouveaux envoyés apportèrent un tribut. La troisième année (1088), la même Vie indique encore un tribut de Iu-thian, et sous la quatrième année (1089), elle nous apprend qu'en été, à la cinquième lune, il en vint un nouveau de la même ville. Le même été, à la sixième lune, Pan-thseu-ling, I-sse-lin, Li-mi et d'autres envoyés du royaume de Mo-li, apportèrent une lettre du roi de Iu-thian avec celle du roi leur maître. La même